

Boletín Número 62

Toluca, México, a 29 de marzo de 2014.

IEEM IMPARTE CONFERENCIA SOBRE CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA A UNIVERSITARIOS

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia “Construcción de ciudadanía”, a alumnos del CBT “Jaime Keller Torres”, en Huehuetoca.

La democracia en México se ha construido con el esfuerzo de los organismos electorales y la participación de la ciudadanía, por lo que para continuar fortaleciéndola se requiere que las nuevas generaciones se preparen e interesen en los asuntos públicos, afirmó el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Juan Salvador V. Hernández Flores, al impartir la conferencia “Construcción de ciudadanía”, ante alumnos del CBT Jaime Keller Torres, en el municipio de Huehuetoca.

Por ello, invitó a los jóvenes estudiantes a que cuando cumplan la mayoría de edad tramiten su credencial para votar, pues va a ser el medio que les permitirá ejercer sus derechos políticos en los procesos electorales y podrán votar para elegir Gobernador, Diputados Locales y Ayuntamientos en la entidad, pero también estarán en condiciones de ser postulados para un cargo de elección popular.

Durante su exposición, los alumnos participaron y se mostraron interesados sobre los diferentes tópicos que abordó el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional del IEEM, quien indicó que en la medida en que sus acciones las realicen con responsabilidad, estarán contribuyendo a mantener una buena convivencia social.

Agregó que con su participación pueden ganarse la confianza de sus vecinos y mejorar las condiciones de su entorno, de su calle, colonia, comunidad o municipio, destacando la importancia que tiene realizar cada una de sus acciones a partir de la práctica cotidiana de valores democráticos.

Explicó que al conducirse con principios y valores están coadyuvando a no formar parte del ciclo de la corrupción, pues al actuar con responsabilidad, tolerancia y respeto a las normas, van a ser mejores ciudadanos y, por ende, forjadores de las condiciones que fortalecerán nuestro régimen democrático.

El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, estuvo acompañado por la profesora Xóchitl Rocío Arenas Muñoz, en representación de la Supervisión de la Zona Escolar, así como por la Directora del Plantel, María del Carmen Jiménez Aldope.

A través de distintas regiones y planteles educativos de la entidad, el IEEM está desarrollando el Ciclo de Conferencias Sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, dirigido a primeros electores, el

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

cual se ha organizado a partir del “Convenio de colaboración para el fortalecimiento y difusión de la cultura política y democrática” firmado entre el IEEM y la Secretaría de Educación del Estado de México.

Estas actividades académicas se realizan con el objeto de difundir la cultura política democrática, así como fomentar y fortalecer la práctica de valores y la educación cívica entre los jóvenes estudiantes del nivel medio superior y superior de la entidad, por lo que se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la coordinación de la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx